

中富小だより

所沢市立中富小学校 学校通信第10号
令和元年12月24日発行

学校教育目標

「なかよく かしこく たくましく」

三つの約束

- あいさつ
- 整理整頓
- 時間を守る

1年生	44名	4年生	55名
2年生	50名	5年生	57名
3年生	43名	6年生	56名
数	5組		4名
全校児童数	309名		

ご支援に感謝して

今月の12日は今年最後の満月でした。澄み渡る夜空、キリッとした寒気の真ん中に、コールドムーンがありました。優しく静かでそれでいて力強い、青く白く凜とした姿の月に、しばし足を止め見入りました。師走の慌ただしさを一時落ち着かせてくれる月光でした。(双子座流星群もあったようで、私も流れ星を見ました。1つだけでしたが…。)

寒暖を繰り返しながらも、ここへ来て本格的な冬を感じるようになり1月・2月の寒さを予感します。一方、冬至を越え、日の長さは伸びるサイクルに入りました。今年も東昇降口の梅の木や水仙は蕾をつけ始め、ボランティアさんにご支援をいただいて花壇もパンジーや葉ボタンへと装いを替えています。来る春の準備も動き始めています。

さて、夏、秋、そして冬と3つの季節を過ごす長い二学期が本日で終了します。79日の授業日がありました。その間、修学旅行、5組の宿泊学習、遠足、運動会や音楽会など、大きな行事が沢山ありました。また、陸稲・団子づくり体験、さつまいも掘り、多聞院さんでの学習、スーパーマーケットさんでの学習、俳句教室や書きぞめ教室・和楽器教室、山村学園高校や所沢中央高校の皆さんによるスポーツ教室、陽明保育園さんとの交流、さんとめ・協同病院さんでの体験、その他にも多くの体験的な学びができました。どれもが子どもたちの中で貴重な学習経験として積み重ねられています。

自治会さんのお力添え、PTA・育成会さんのご協力、園芸・トイレ清掃・図書・読み聞かせ・ベルマーク等各種ボランティアさん、見守り隊の皆さんのご支援、ほかご広場・児童クラブさん、ひかり児童館・生活クラブさんとの連携体制は、子どもたちの安心・潤い・心の栄養の基盤となって、日常の学校生活

校長 関根 祐一

の充実を支えてくださっています。

保護者の皆様、地域の皆様、関係機関・団体・グループの皆様のご理解とご厚意があつて、はじめて中富小学校ならではの教育計画“ふるさと中富を育む活動”を進めることができます。今学期も多大なご支援・ご協力をいただきまして誠にありがとうございました。学期末に際し振り返り、大きな感謝が自分の中であらたなエネルギーになっていることを実感しています。子どもの学び・成長の過程においてもそうしたサイクルがあるのではないのでしょうか。

来年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



書きぞめ教室の様子



陸稲米の粉を使った団子づくりの様子

通知表「のびゆく子」には、お子様の努力の成果があらわれています。良かった点を、大いに認め、達成感と自信を持たせてあげてください。課題については、共に考え、温かい気持ちで励まして、やる気高められるようにして欲しいと思います。よろしくお願ひいたします。

まもなく新しい年を迎えようとしています。年末の大掃除や新年の挨拶などの機会を、是非、お子さんの、人とのつながりや物を大切にする学びの機会にさせていただきたいと思ひます。そして、希望に満ちた新年のスタートを切ってもらいたいと願ひています。

皆様におかれましても、素晴らしい年を迎えられますようご祈念申し上げます。

交通指導員さんを募集しています

引き続き、「日大角」の交通指導員さんを募集しています。お力を貸しただけの方は、市役所 交通安全課へご連絡ください。所沢市役所交通安全課 Tel.2998-9140